



# HIGASHI TIME

7月号

令和4年7月20日 発行:座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美

\*学校便りは、本校ホームページにカラーにて掲載しています

新型コロナウイルス感染症が、減少傾向にあるということから、文科省の通達により学校生活において、少しずつマスクをはずす声掛けをしていましたが、再び増加傾向にあり第7波に入ったという報道や、連日の市内感染者の増加に、再び不安の日々となりました。

このような状況下ではありましたが、座間市中学校総合体育大会が行われ、保護者の方に応援に来ていただけたことを嬉しく思います。(結果は別紙掲載)

さて、明日21日より夏季休業に入ります。普段できないこと(別紙に一部紹介)、自身の才能や将来への可能性など、新たな発見につながることに挑戦してほしいと思います。その一方で、新型コロナウイルス感染症については、まだまだ気持ちを緩めるわけにはいかず、各ご家庭におきましても引き続き感染対策をお願いいたします。(夏季休業中に陽性となった場合でも、恐れ入りますが学校へご一報ください)

## 応急手当講習会(2学年)



6月29日(水)に2学年を対象に、座間市消防署東分署の方々に来校していただき、中学生でも災害時に大人と同様に「救命戦力要員」として活動できるようになることを目的に、心肺蘇生法及びAEDの取り扱い方法をはじめ、救命に対する意識の向上、命の大切さについて学びました。生徒たちは誰もが真剣に取り組んでいました。

ここ数年、若年層の水難事故が増えており、また、いつどこで誰が心肺停止状態になるかもわかりません。いざというときに、率先してできなくても、知識をもっていることで対応も違ってきます。今回の講習で経験したことを忘れないで欲しいと思います。



## 情報モラル教室(全学年)



7月1日(金)「お助けネットサポートセンター」より講師を招き、情報機器(携帯電話やスマートフォン、ゲーム機など)の正しい使用方法や、SNS等のトラブル回避についての学習を、全学年、各教室にて行いました。

講義のなかで、肖像権といった個人情報の取り扱い方や機器の使い方を1つ間違えると、加害者はもちろん、被害者にもなってしまふことがあることなどの説明を受けました。

6月の参院本会議で「インターネット上の誹謗(ひぼう)中傷対策を目的に侮辱罪の法定刑を引き上げることなどを盛り込んだ改正刑法」が成立し、今夏より施行されることになります。

これからも利用者として備えるべき「3つの力」=「判断力」「自制力」「責任力」を養い、インターネットを正しく活用できる大人になってほしいと思います。

保護者の皆様にも、情報モラルにおけるアンケート調査へのご協力をいただきましたが、この機会に再度、情報機器の管理や使い方について、お子様と話題にし、ご家庭での約束の再確認をお願いします。



ネットの㊦㊧㊨

投稿したら㊩ろがる。ずっと㊪こる。

誰がだしたか㊫かる。

## 文化祭合唱曲が決まりました

9月29日(木)「ハーモニーホール座間」に於いて、「合唱コンクール」が実施されます。昨年度は残念ながら、新型コロナウイルスまん延防止等重点措置が発令されたため、12月に延期して本校体育館での開催となりました。今年度は、今のところ「ハーモニーホール座間」において制限はありますが、保護者の方々にもご観覧いただけるよう計画しております。

また、2年間中止となった「学年合唱」も、現在練習に取り組んでいます。

学年合唱曲は、1学年「COSMOS」2学年「HEIWAの鐘」3学年「大地讃頌」です。ステージ上での圧巻の大合唱を披露できることを願っています。

クラス	1 学年	2 学年	3 学年
1 組	大切なもの	輝くために	手紙～拝啓15の君へ～
2 組	空は今	旅立ちの時～Asian Dream Song～	虹
3 組	この星に生まれて	瑠璃色の地球	ヒカリ
4 組	空高く	この地球のどこかで	Y E L L
5 組	地球星歌	心の瞳	友～旅立ちの時～

## 第51回体育祭にむけて

10月22(土)開催予定の体育祭に向けて取り組みが始まり、色長及び団長、コース、色が次のように決定しました。それぞれ皆さんの活躍を楽しみにしています。

組	1 組	2 組	3 組	4 組	5 組
色	赤	黄	白	緑	青
コース	5	2	3	1	4
色 長	岡野 伊織	渡邊 湊也	小柳 諒太郎	藤巻 想来	岡田 龍磨
団 長	水本 泰智	西川 遼祐	阿比等 政治	高橋 尚之	アキノ コジマ
副色長	阿部 空	金城 裕大	塩見 智裕	山崎 楓	工藤 琉々愛
副団長	田中 宏燈	我部 珠瑛梨 舞音	谷澤 凧牙	吉山 勇紀	赤澤 權里

本部役員	【実行委員長】 小池 穂果 塩見 智裕	【副実行委員長】 鈴木 愛梨 高井 剣心
	保健体育 船元 理央	福祉広報 加納 蒼琉
常任委員長	生活 小原 花音	学 習 若林 知暉
	学年代表	3年：金子 彩希・成重 芽唯 2年：高橋 誠 ・平野 羽那 1年：三浦 愛羅・佐藤 ジェームス



# 座間市中学校体育連盟主催 夏季大会結果

兼 第56回 神奈川県中学校総合体育大会予選 県央ブロック中学校総合体育大会



6月25日(土)のサッカー・卓球から始まり、毎週末において各校のグラウンド・体育館、市施設にて熱戦が広がられました。今年は、梅雨が明けのが例年より早かったため、グラウンドでの大会が延期になることはなく、スムーズな運営となりましたが、その分、コロナ対策に加え、熱中症の心配がありました。しかし、大会運営を行う顧問の綿密な対応策により大きな事故にはつながらず安堵しています。惜しくも市大会で敗退した部活動の3年生は、ここで引退となりますが、卒業の日を迎えるまでは、部員であり続けることを忘れないでほしいです。

また、市大会で勝ち残り7月22日(金)より始まる県央大会の出場権を得たチームは、1つでも多く勝ち進み、次の県総合体育大会(以下 県総体)を目指してほしいと願っています。

今年の、県総体開催地区は、湘南地区(藤沢市・鎌倉市・茅ヶ崎市・寒川町)となっています。

座間市中学校夏季大会結果 ★…県央大会出場決定		
★女子バレーボール部		優勝(全勝)
サッカー部		第3位(3勝2敗)
★ソフトボール部		第5位(0勝4敗)
軟式野球部		第4位(2勝3敗)
バスケット部	★男子	準優勝(4勝1敗)
	女子	第3位(2勝3敗)
ソフトテニス部	男子	団体戦 第5位(1勝3敗)
	女子	団体戦 第5位(0勝4敗)
★卓球部	男子	団体戦 第3位
	女子	団体戦 優勝 個人戦 3位
★剣道部	男子	団体戦 3位 個人戦 準優勝
	女子	団体戦 準優勝 個人戦 準優勝

これから大会・コンクールが行われる部活動	
陸上競技部	8月11日(木)
吹奏楽部	7月27日(水)

※部活動の写真については、本校の階段掲示板に掲載する予定であります。来校の際は、是非、生徒たちの活躍している様子をご覧ください。

スポーツ庁では、今、中学校の部活動のあり方について「運動部活動の地域移行に関する検討会議」が行われています。内容は、今後の少子化や教員の長時間勤務の緩和といった環境の変化に対応できるよう、令和5年度以降、休日の部活動を段階的に地域へ移行していく計画を図っています。正直、具体策はあまり見えてきていませんが、実際に部活動を楽しみ、部活動を通じて成長している生徒たちのことを第一に考えた改革であってほしいと願います。



卓球部

軟式野球部

バスケット  
ボール部

バレーボール部

ソフトテニス部

剣道部

ソフト  
ボール部

サッカー部

## 夏休みチャレンジ(体験・コンクール等)

国語・美術・社会等から宿題として出されているもの以外にも、いくつものコンクールがあります。どの作品にも応募することは可能です。ぜひ、チャレンジしてみてもはいかがでしょうか！  
詳しい情報を知りたい人は、各教科の先生又は座間市や神奈川県 HP で確認をしてみてください。自分もまだ知らない才能を見つけるチャンスかもしれません！！

座間市  
青少年創意  
工夫コンクール

第35回  
座間市統計グラ  
フコンクール

SDGs  
エコポスター2022  
コンクール

座間市交通  
安全ポスター

「明るい選挙運  
動啓発」ポスター  
コンテスト

「中学生のための教職セミナー」  
場 所：県立総合教育センター  
期 日：令和4年8月6日(土) 9:30~12:00  
内 容：「どうやったら学校の先生になれるの？」  
「学校の先生ってどんな職業？」  
「先生になって授業をしてみよう！」  
申込み：神奈川県立総合教育センターのHPにて  
締 切：7月29日(金)

座間市防火  
ポスター

県PTA協議会主催  
「第4回こころコトバ  
コンテスト」

平和勉強会  
8月10日(水)10時~  
座間市役所 50名  
申込：市民部広聴人権課

### 学校閉庁日のお知らせ

すでに文書がお手元に届いているかと思いますが、次の期間は、職員室に教職員はおりません。留守番電話での対応とさせていただきます。(学校HPにも掲載)

8月9日(火)~15日(月)

日・曜日		8、9月行事予定表	
29日	月	始業式 食育講演会 14:15 【部活動再登校 14:00】	
30日	火	全学年夏休み明けテスト ⑥避難訓練	
31日	水	評議会・常任委員会	
9/3日	土	PTA 役員会・運営委員会	
5日	月	1学年朝会 【諸活動停止】	
6日	火	文化祭特別日課開始	おはボラ 6日~9日
8日	木	集金日	
12日	月	2学年朝会 【諸活動停止】	
13日	火	⑥2学年展示鑑賞	
15日	木	⑥3学年展示鑑賞	
16日	金	⑥1学年展示鑑賞	
20日	火	1学年学校公開日 ⑥1学年リハ	
21日	水	2学年学校公開日 ⑥2学年リハ	
22日	木	3学年学校公開日 ⑥3学年リハ	
26日	月	全校朝会 【諸活動停止】	
27日	火	【諸活動停止】	
28日	水	合唱コンクール前日準備	
29日	木	第51回文化祭・合唱コンクール	
30日	金	総合文化祭(合唱・展示)	

【編集後記】以前、地域で出会った方に、夏期休業を伝えると「子どもたちが地域に帰ってくるんですね。」と温かいまなざしで言ってくださった言葉がいまだに忘れられません。文部科学省の推進している「地域学校協働活動」とは、学校と地域住民等が力を合わせて子どもたちの成長を支えていくことを目的としています。

今年も、新型コロナウイルスの影響により地域の夏祭りは中止になったと伺いました。

夏期休業中は自宅で過ごすことが多くなり、毎日をどう過ごすのか気がかりです。

中学生はまだ、失敗を重ねながら大切なことを学ぶ年齢です。気になる場面を見かけたら声をかけ、正しいことを教えてくださると嬉しいです。